



BILTZHEIM

Parti, au premier d'or à six feuilles de sinople en forme de cœur, 3, 2, 1, à la bordure de gueules, au second d'azur à la fasce d'argent accompagnée de trois fleurs de lys d'or.

Armoiries créées en 1978 composées à dextre du blason de la famille noble de Laubgassen qui en 1303 avait d'importants revenus dans le village – ces armoiries étaient parlantes, les feuilles vertes évoquant le mot *Laub* – et à sénestre de celui des Klinglin qui avant la Révolution tenaient Biltzheim en fief de la couronne.

Biltzheim qui apparaît en 1275 sous la dénomination « Bilozheim » a appartenu aux Habsbourg jusqu'aux traités de Westphalie. L'église est dédiée à saint Georges.